

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Fuente: La Revista. cr

ANGELA ACUÑA  
(1888-1983)

## Historia de la educación costarricense

### Sabías que...

Fue la primera mujer en graduarse del Liceo de Costa Rica con el grado de Bachiller. También fue la primera mujer en la región centroamericana en obtener el título de abogada. Ángela Acuña Braun fue una de las figuras que destacó en la lucha feminista por el derecho al voto de las mujeres en Costa Rica. Su historia biográfica narra una vida llena de la conquista de espacios pensados exclusivamente para los hombres en esa época.

Sappi, M. (2011). Impulso a la igualdad de los sexos en una democracia: Ángela Acuña y el sufragio en Costa Rica. *Relaciones*, 36(1), 13-36.

Una producción de la Decanatura FE 7-2020

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Imagen: Mujer ejerciendo su derecho al voto  
Fuente: Universidad de Costa Rica

## Historia de la educación costarricense

### Sabías que...

El 17 de julio de 1950 las mujeres logran ejercer el sufragio por primera vez en Costa Rica. Luego de una lucha de 30 años por lograr el voto femenino, donde participaron intelectuales, maestras, estudiantes y graduadas del Colegio Superior de Señoritas, las cuales el 20 de junio de 1923 plantearon la primera propuesta en favor del voto femenino ante el Congreso, aprobándose constitucionalmente el voto femenino el 20 de junio de 1949.

Obando, E. (19 de junio del 2010). T.M. celebró el 70 aniversario del primer voto femenino en Costa Rica. *Perfiles*. Mensaje.

Una producción de la Decanatura FE 8-2020

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Imagen: Grupo de graduadas del Colegio Superior de Señoritas  
Fuente: Universidad de Costa Rica

## Historia de la educación costarricense

### Sabías que...

Impulsada por Ángela Acuña y otras figuras en la lucha por el voto femenino, nace la Liga Feminista Costarricense en el año 1923, con sede en el Colegio Superior de Señoritas. El movimiento tuvo como preocupación constante la educación de las mujeres, ya que se entendía como una condición indispensable en su proceso de emancipación.

Sappi, M. (2011). Impulso a la igualdad de los sexos en una democracia: Ángela Acuña y el sufragio en Costa Rica. *Relaciones*, 36(1), 13-36.

Una producción de la Decanatura FE 9-2020